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Beitrag von „glubberer66“ vom 29. August 2014, 06:24

Ich bin auch freudig gespannt auf ihn. Ich frage mich nur, warum wir nicht mehr von dieser
Sorte im Kader haben.

Laut VI ist er schnell und stark im 1:1. Seit der Verletzung von Blum hat uns das gefehlt. Traurig
aber wahr.

Warum schaut man bei Stürmern nicht grundsätzlich drauf, dass sie stark im 1:1 sind 

Wenn sich Candejas verletzt fehlt uns das wieder komplett im Kader 
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